



Boletín informativo de la Red ALAS #10

Novedades de la Red

MASCULINIDADES
Nuevas miradas conforán, que ya se encuentran publicadas el libro "Masculinidades por devenir: teorías, prácticas y alianzas antipatriarcales post-#MeToo" editado por Loura Saldívar (integrante de la Red ALAS) y Chris Gramberg. Este libro fue cofinanciado por la Red y es una apuesta por producir literatura sobre masculinidades no hegemónicas.
[Acá puedes leer el libro.](#)

LA IMAGENES DE DIANA WASHINGTON
Los invitamos a reunidos el próximo 20 de octubre a las 16:00 horas (hora Colombia) al **La Vibe de Facebook** Las imágenes de Diana Washington, el evento literario del proyecto La Imagen Justa. Este espacio contará con la presencia de Cristina Nieta (integrante de la Red ALAS), Esteban Restrepo (integrante de la Red ALAS) y Estela Andina (consultora y profesora de Cine).
[¡No te pierdas la oportunidad de aprender más sobre esta artista!](#)

[Suscríbete a nuestro nuevo Newsletter Red ALAS Academia, Género y Derecho,](#) para personas externas y mantente al tanto de todas las noticias de la Red.

[Clic aquí para suscribirse.](#)



Ahora, estamos más cerca de nuestras integrantes, a través, de un [nuevo canal de WhatsApp](#). Las invitamos a agregar el siguiente número y a escribir para consultar sobre las convocatorias, las normas de la Red y correos de contacto del Equipo de Coordinación, entre otras cosas más.

[Aca pueden acceder directamente al chat de WhatsApp.](#)



El equipo de coordinación se despide de **Ivy Bonilla**, quien nos estuvo apoyando como asistente de proyectos y procesos.

Le deseamos muchos éxitos a Ivy en su vida profesional.



La Red ALAS tiene nueva Creadora de Contenido para redes sociales y comunicaciones internas. Se vincula a partir de ahora al equipo de comunicaciones:

Valeska Chiriboga Escobar

 valeskachiriboga1@gmail.com

Politóloga por la Universidad Casa Grande de Ecuador. Investigadora en temas de incidencia política de gestión comunitaria con enfoque de derechos humanos y de género, sistemas judiciales, políticas agrarias y de género. Ha Coordinado el proceso de supervisión del cumplimiento de la Sentencia Paola Guzmán Albarracín y otras vs. Ecuador y es experta en comunicar y traducir lenguaje técnico para el formato de redes sociales.

| RED | ALAS |

Seminario permanente 2023-1

Las secuelas perniciosas del embarazo forzado en las niñas menores de 14 años ante la inobservancia del principio de interés superior de las niñas en Guatemala

Febrero 02 | * 4 hs. / BIA / 15 hs. COL / PPR / FCI / MEX 16hs. PRI
* 7 hs. APO / BIA / URU / CHI

A cargo de:
Mayra Yajina Vélez López
(Universidad San Carlos de Guatemala)
Profesora Asociada a la Universidad San Carlos de Guatemala

María del Rosario Velásquez Juárez
(Universidad San Carlos de Guatemala)
Profesora Asociada a la Universidad San Carlos de Guatemala

Comentistas:
Angélica Prieta Echeaga
(Universidad Nacional de Cuzco - UCN)

Formulario de inscripción

Centro de estudios de género - estudios de género

| RED | ALAS | Academia, Género, Derecho y Sexualidad

El **Seminario Permanente de la Red ALAS** tuvo su primera sesión el **2 de febrero de 2023**, en esta sesión conversamos sobre el **impacto de la inobservancia del principio del interés superior del menor en Guatemala**, particularmente en los casos de embarazo en menores de 14 años.

[¡Consulta la programación y agéndate para las próximas sesiones!](#) 



Nuestra Coordinadora General **Isabel Cristina Jaramillo** y la directora de proyectos **María Victoria Castro** viajaron a la ciudad de Quito para reunirse con las integrantes **Elsa Guerra, Susy Garbay, María Carbonell y Daniela Salazar**. El Equipo de Coordinación está trabajando en hacer Red y conectar a sus integrantes

Convocatorias Red ALAS



No olviden que la **Convocatoria del Fondo de Apoyo a viajes de Integrantes** se encuentra vigente hasta el **17 de febrero de 2023**. Las invitamos a postular para obtener financiación de tiquetes aéreos y/o alojamiento.

[Conoce más detalles de la Convocatoria aquí.](#)



Nos complace anunciar que el **“III Congreso Alas: Miradas interdisciplinarias sobre el derecho y el género en Perú y Latinoamérica”** desde el 1 de febrero se encuentran abiertas las inscripciones para la presentación de trabajos académicos (call for papers) en los paneles de discusión (hasta el 30 de abril del 2023), la presentación de trabajos basados en tesis de pregrado para el Concurso nacional de Investigación jurídica con perspectiva de género y sexualidades (hasta el 10 de abril del 2023) y la postulación al taller “Transversalización de la perspectiva de género en la educación legal” dirigido a docentes RPU (hasta el 31 de mayo del 2023).

Pueden encontrar toda la información sobre estas convocatorias en la [página web del congreso](#).



La **Revista iusGénero (IGAL)** recibe artículos y reseñas sobre género, derechos sexuales y diversidades sexuales todo el año. [Acá](#) todo lo que necesitan saber para presentar sus escritos.

Apoyemos este proyecto y sometamos artículos a la revista 🇪🇺

Recomendados de la Red



El profesor **Mariano Fernández** nos recomienda su hilo sobre la sentencia del caso Angulo Losada vs. Bolivia emitida por la Corte IDH, caso que retoma los estándares vinculados con la investigación y juzgamiento de delitos de violencia sexual.

 [Acá pueden leer el hilo.](#)



La integrante **Cristina Motta** nos comparte la columna "Ardern's 'politics of kindness' was both effective and exhausting", texto que reflexiona sobre el fenómeno del burnout que experimentan las mujeres en la política.

Recomendados del equipo



María Victoria Castro (Gestora de Proyectos de la Red ALAS) recomienda el último número especial de la revista [“A Journal for Body and Gender Research”](#) titulado [“Anticolonial Feminist Imaginaries”](#). El número, editado por Alina Sajed (@AlinaSajed) y Sara Salem (@saramsalem), se propone interrogar y reimaginar la ubicación de las políticas de género y sexuales en las luchas anticoloniales. Lo hace concentrándose en los conocimientos, movimientos, figuras marginales, subalternas y radicales, así como se concentra en proponer qué es lo que el pensamiento sobre el anticolonialismo desde espacios feministas puede decirnos sobre el pasado, el presente y el futuro.



Ivy Bonilla (Asistente de Procesos de la Red ALAS) recomienda la serie **“Sort Of”**. La serie tiene como protagonista una persona no binaria paquistaní-canadiense de primera generación, quién se encarga de mostrarnos desde la comedia y el drama como transita por su identidad de género y las expectativas sociales.

[Clic aquí para ver la serie.](#)



Fabian Cardenas (Especialista de comunicaciones de la Red ALAS) recomienda **la Película Los Reyes del mundo**. Esta película dirigida por Laura Mora, sigue a cinco jóvenes: Rá, Culebro, Sere, Winny y Nano, que sobreviven a la violencia de las calles de Medellín y deciden hacer un difícil viaje por el bajo Cauca antioqueño para reclamar una tierra prometida. Una historia sobre la desobediencia, la amistad y la dignidad que existe en la resistencia.

[Aca pueden ver la película.](#)



| RED | ALAS | Academia, Género, Derecho y Sexualidad

Fundación Universidad Torcuato Di Tella, Avenida Figueroa Alcorta 7350 CABA, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Buenos Aires, ARGENTINA, 5169-7382

[Darse de baja](#) [Gestionar preferencias](#)

Enviar correo gratis hoy